
出席状況 正会員数　　　　　   49 名　　　　本日出席会員数　　　　　  36 名
 本日の出席率　　　 80.00％　　　　修正出席率　　　　　　　91.11％

◎会長報告－川口会長エレクト
　皆さん、今日は。本日は生駒会

長欠席の為、私が会長報告を代理

で行いたいと思います。まず、大

型の台風 26 号が関東へ来たよう

で伊豆大島では大きな被害が発生

致しました。通勤、通学の足も乱れたようですがい

わきも 30 ｍの突風が吹き被害が出たと聞いておりま

す。皆さんの地域ではいかがでしたか。何も被害が

無ければ幸いです。先週ガバナー公式訪問を受けま

した。67 クラブ訪問してからの最後の公式訪問とい

うことで渡邉公平ガバナーにはお疲れ様でした。お

蔭様で発表や議事もスムーズに進み立派な講評も頂

戴致しました。勿来ロータリークラブはいろいろな

意味で良い形で動いているとお誉めの言葉も戴きま

した。今後も皆さんのご協力を戴きこのクラブの良

さを引き継いで行きたいと思います。生駒会長から

も渡邉公平ガバナーに御礼を言うように言われてお

ります。大変ご苦労様でした。本日は磐農インター

アクトの活動報告発表が予定されておりましたが台

風の影響で学校が休校してしまいましたので 11 月に

迫っている地区大会について協議説明を行いたいと

思います。宜しくお願いします。
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◎幹事報告－渡邉國和幹事
・磐城農業高等学校が休校となり

インターアクト報告会が順延に

なりました。

・先週ガバナー公式訪問が無事

に終り、来月大仕事の地区大会

がありますので本日は地区大会実行委員長の吉野さ

んを中心に各委員の情報交換、打合せを前倒しで行

うことになりました。

◎各委員会報告
◇出席委員会
　　　　－佐藤政司小委員長
　本日の出席状況は下記の通りです。

◇スマイルボックス委員会－山下小委員長
・祈　台風 26 号大きな被害なく無

事通過を願って。岩元、山下、

越田和、小松崎、富岡、秋山、

煙山、赤津、荒川（義）、小熊、

松崎、佐藤（政）各会員及び渡

邉公平ガバナー、鈴木雅之副会長、川口会長エレク

ト、渡邉國和幹事、鈴村副幹事

・10 月 10 日に行われました第 2530 地区地区大会記

念ゴルフ大会が無事終了しました。多くのご参加あ

ロータリーソング　我等の生業
－今月は職場奉仕・米山月間です－

4つのテスト
鈴村　正人 会員

　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

りがとうございました。小熊記念ゴルフ大会委員長、

渡邉公平ガバナー、鈴木修一郎地区幹事、吉野地区

大会実行委員長

・昭和 49 年 10 月 16 日に入会させて頂き、今日で 39

年になりました。大変お世話になりました。

髙瀬会員

・米山奨学委員会にご協力ありがとうございます。

押田小委員長

・猪苗代湖水草除去の重労働ご苦労様でした。

遠藤会員

・前回休んでごめんなさい。　 佐藤（英）、林各会員

・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　斉藤会員

◇米山記念奨学会－押田小委員長
　米山記念奨学会より功労賞の賞

状が届いておりますので伝達した

いと思います。名前を呼びますの

で前の方へどうぞ。田子孝会員、

佐藤英二会員、鈴木雅之副会長、

生駒祐健会長、鈴木修一郎会員、私押田行正です。

おめでとうございます。欠席されている方へは自宅

へ届けたいと思います。

◇社会奉仕委員会－遠藤委員長
　猪苗代湖水草除去作業を 10 月

13 日㈰に当クラブより 8名の参加

で行って参りました。湖面が乱れ

る位風が吹き寒い状況で重労働で

汗をかいて来ました。ボーイスカ

ウトの参加もあり総勢 65 名で 2時間の作業を行いま

したがあまりにも多くて取りきれませんでした。

　「会津の里へこらんしょ」プロジェクトも 10 月 14

日までの 1 カ月間の予定でしたが延長して 11 月 30

日まで行うことになりました。先週いらした伊野委

員長も熱心に取り組んでいますので皆さんも宣伝を

宜しくお願いします。

◇職業奉仕委員会－橋本委員長
　来週 10 月 23 日は職場例会を行

いたいと思います。場所はいわき

市小名浜菜園株式会社で 6号バイ

パスの近くにビニールハウスが沢

山並んでいる所です。例会を 12

時 25 分頃までに食事をしながら行い、各自の車で移

動し 12 時 45 分から 1時 30 分まで見学します。その

後現地解散となりますので事故に気を付けて運転を

お願いします。

◎地区大会に向けて協議事項について意見
　交換を行いました。


